

Ressort: Entertainment

## Andrew Garfield: Spider-Man hat mir meine Illusionen geraubt

Los Angeles, 24.07.2013, 12:50 Uhr

**GDN** - Dem US-Schauspieler Andrew Garfield hat das Spielen der Rolle "Spiderman" in den Filmen jegliche Illusion genommen, die er noch als Kind mit der Figur verbunden hat. "Ich habe mich schon immer wie Peter gefühlt. Er war mein Held, zu dem ich aufschauen konnte. Dass ich jetzt er bin, nimmt mir aber den Spaß an der Figur! Ich spüre, wie hart sein Leben wirklich ist. Diese Filme haben mir meine Illusionen geraubt und alles zerstört", verriet der 29-Jährige im Interview mit der "Bravo".

Für den zweiten Teil von "The Amazing-Spider-Man" wird dem jungen Schauspieler einiges abverlangt. Die Hauptfigur macht in dieser Episode eine schwere Identitätskrise durch: einerseits ist Peter Parker der gefeierte Spider-Man, der die Welt rettet, andererseits fällt es ihm ohne sein Kostüm schwer, stolz darauf zu sein. "So etwas zu spielen kostet viel Kraft", gab der Star zu.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18302/andrew-garfield-spider-man-hat-mir-meine-illusionen-geraubt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)